TRANSCRIPCIÓN



DISCURSO
SR. ELIAS ANTONIO SACA
PRESIDENTE DE LA REPUBLICA
ENTREGA DEL PABELLÓN NACIONAL AL CONTINGENTE SALVADOREÑO QUE
PARTICIPARA EN LA FUERZA INTERINA DE LAS NACIONES UNIDAS EN EL LÍBANO
17 DE JUNIO DE 2008.

DESEO EN PRIMER LUGAR INICIAR MI INTERVENCIÓN EN ESTE ACTO TAN ESPECIAL, SALUDANDO Y HACIENDO UN PUBLICO RECONOCIMIENTO A TODOS LOS PADRES RESPONSABLES DE EL SALVADOR, QUE CON SU EJEMPLO Y SU ESFUERZO, HACEN CRECER NUESTROS VALORES Y LA RIQUEZA QUE DISFRUTAMOS AL INTERIOR DE LAS FAMILIAS QUE UNIDAS, INTEGRAN LA SOCIEDAD. FELICIDADES PADRES SALVADOREÑOS EN ESTE 17 DE JUNIO.

HOY EN ESTA INSTALACIÓN DE LA FUERZA AÉREA, EN ESTA INSTALACIÓN DE LA FUERZAS ESPECIALES, CUMPLO CON EL DEBER DE ENTREGAR EL PABELLÓN NACIONAL A LOS MIEMBROS DEL CONTINGENTE SALVADOREÑO QUE SE INTEGRARÁ A LA FUERZA INTERINA DE LAS NACIONES UNIDAS EN EL LÍBANO, QUE SE CONOCE COMO FINUL.

HACE UNA SEMANA CONVERSABA CON EL SECRETARIO GENERAL DE LAS NACIONES UNIDAS BAN KI-MOON, EN UNA LARGA PLATICA EN LA QUE SE INCLUYÓ EL TEMA DEL ENVÍO DE FUERZAS DE PAZ, EL SECRETARIO GENERAL VEÍA ESTO COMO UN GRAN PASO DE UN PAÍS QUE DIO OTRO GRAN PASO COMO ES LA PAZ.

LA CONTRIBUCIÓN DE EL SALVADOR, PRESIDENTE SACA ME DIJO EL SECRETARIO GENERAL, LA APRECIAMOS. EN ESTA REGIÓN DEL MUNDO Y EN OTRAS DONDE MANTENEMOS A LOS VALIENTES SOLDADOS DE EL SALVADOR.

USTEDES TIENEN LA RESPONSABILIDAD SOLDADOS DE LA PATRIA, DE CUMPLIR UNA VEZ MÁS, CON EL COMPROMISO DE APOYAR LOS ESFUERZOS INTERNACIONALES DE AYUDAR A UNA NACIÓN QUE NECESITA DEL MANTENIMIENTO DE LA PAZ Y DE LA SEGURIDAD INTERNA.

CON ESTE ACTO, Y EN MI CONDICIÓN DE COMANDANTE GENERAL DE LA FUERZA ARMADA, ASIGNO UNA MISIÓN ESPECIAL A ESTE GRUPO DE SALVADOREÑOS VALIENTES Y DECIDIDOS, QUIENES REPRESENTAN A TODO EL PUEBLO SALVADOR, CARACTERIZADO POR SU DISPOSICIÓN DE APOYO INCONDICIONAL A TODAS LAS NACIONES DEL MUNDO.



TRANSCRIPCIÓN



A USTEDES LES CORRESPONDE LLEVAR A CABO ESTA MISIÓN QUE SE REALIZA EN EL MARCO DE LA RESOLUCIÓN 1773 DEL CONSEJO DE SEGURIDAD DE LA ONU DEL AÑO 2007, MEDIANTE LA CUAL SE CREA LA FUERZA INTERINA DE LAS NACIONES UNIDAS PARA EL LÍBANO, CON LA FINALIDAD DE APOYAR AL GOBIERNO LIBANÉS A MANTENER Y PRESERVAR SU LIBERTAD DE ACCIÓN, SOBERANÍA E INDEPENDENCIA.

HOY, EL SALVADOR SE SUMA A UNA FUERZA MULTINACIONAL DE 27 PAÍSES QUE APORTAN MAS DE 12 MIL 600 HOMBRES. TRAS LA RETIRADA DE ISRAEL DEL LÍBANO, DICHO CONTINGENTE HACE CUMPLIR LAS RESOLUCIONES DE LA ONU, RELACIONADAS CON LA VIGILANCIA DEL ALTO AL FUEGO, APOYO A LAS FUERZAS ARMADAS LIBANESAS EN SU DESPLIEGUE AL SUR DE ESE PAÍS, Y LA COORDINACIÓN Y ASISTENCIA HUMANITARIA PARA EL REGRESO DE LOS DESPLAZADOS POR LA GUERRA.

EL SALVADOR ENVÍA A ESTA MISIÓN A 52 DE SUS MEJORES HOMBRES. SON MIEMBROS DE NUESTRA FUERZA ARMADA QUE PARTICIPARÁN INTEGRADOS EN EL CONTINGENTE ESPAÑOL, COMO CASCOS AZULES. SE TRATA DE UNA SECCIÓN DE INFANTERÍA, UN EQUIPO SANITARIO, UN EQUIPO DE DESACTIVACIÓN DE EXPLOSIVOS O ZAPADORES DE COMBATE Y TRES OFICIALES DE ENLACE.

LA SECCIÓN SALVADOREÑA TRABAJARÁ EN LAS MISMAS CONDICIONES QUE LAS TROPAS ESPAÑOLAS, DEBIENDO REALIZAR CON ANTERIORIDAD A SU DESPLIEGUE EN LÍBANO, UNA FASE DE CONCENTRACIÓN EN ESPAÑA, PARA PROFUNDIZAR EN LA COHESIÓN Y EL CONOCIMIENTO DEL PERSONAL, PROCEDIMIENTOS Y EQUIPOS CON LOS QUE VAN A DESARROLLAR SU MISIÓN.

ESTE GRUPO TENDRÁ LA RESPONSABILIDAD DE TOMAR TODAS LAS MEDIDAS NECESARIAS EN LAS ZONAS DE DESPLIEGUE, PARA EVITAR QUE SU ZONA DE OPERACIONES SE UTILICE PARA LLEVAR A CABO ACTIVIDADES HOSTILES Y GARANTIZAR EL CUMPLIMIENTO DEL MANDATO DEL CONSEJO DE SEGURIDAD DE LAS NACIONES UNIDAS.

LO QUE AL FINAL BUSCAMOS, COMO LO ADELANTABA EL MINISTRO DE LA DEFENSA NACIONAL, ES CONTRIBUIR A LOS ESFUERZOS DE LA COMUNIDAD INTERNACIONAL, POR ALCANZAR UN ALTO AL FUEGO PERMANENTE Y UNA SOLUCIÓN DE LARGO PLAZO DEL CONFLICTO EN EL SUR DEL LÍBANO Y QUE TODOS LOS PAÍSES VECINOS VIVAN TRANQUILOS, CON FRONTERAS SEGURAS Y SUS PUEBLO, PROGRESANDO EN PAZ.



Transcripción



YA LO ESTAMOS HACIENDO EN IRAK, LO ESTAMOS HACIENDO EN SUDAN, COSTA DE MARFIL, LIBERIA Y ADEMÁS CON LA SEGURIDAD PÚBLICA, CON LA POLICÍA NACIONAL EN OTROS PAÍSES COMO HAITÍ Y EN OTRAS REGIONES.

USTEDES MARCHAN A ESTAS TIERRAS ÁRABES, COMO MENSAJEROS DE PAZ, MENSAJEROS SALVADOREÑOS DE LA PAZ, SE HAN HECHO PRESENTES EN APOYO A LAS LIBERTADES DE LOS DIFERENTES PUEBLOS, QUE BUSCAN LOS BENEFICIOS DE LA DEMOCRACIA Y EL RESPETO A SU IDENTIDAD NACIONAL.

RECORDEMOS QUE DURANTE DOCE AÑOS, LOS SALVADOREÑOS VIVIMOS EN CARNE PROPIA LA TRAGEDIA DE LA GUERRA; POR ELLO, CUANDO VEMOS PARTIR A UN NUEVO CONTINGENTE DE DEFENSORES DE LA LIBERTAD Y LA DEMOCRACIA, TAMBIÉN ENVIAMOS CON ELLOS HACIA AQUELLOS PAÍSES, LOS MEJORES DESEOS DE PAZ QUE DURANTE MUCHO TIEMPO ALBERGAMOS EN NUESTROS CORAZONES.

EN MI CONDICIÓN DE PRESIDENTE DE LA REPUBLICA Y COMANDANTE GENERAL DE LA FUERZA ARMADA, HE QUERIDO COMPARTIR CON ESTOS DELEGADOS MILITARES Y ENTREGARLES PERSONALMENTE NUESTRA BANDERA NACIONAL, CONVENCIDO DE QUE ELLOS HAN DE PORTARLA CON HONOR, RESPONSABILIDAD Y PROFESIONALISMO.

AL RECIBIR LA ENSEÑA PATRIA, SE RECIBE AL PAÍS MISMO, SUS TRADICIONES DEMOCRÁTICAS, SU ORGULLO Y SUS LOGROS.

QUERIDOS SOLDADOS QUE INTEGRAN NUESTRA MISIÓN DE PAZ EN EL LÍBANO: HEMOS QUERIDO COMPARTIR CON USTEDES ESTE MOMENTO PARA SENTIR JUNTOS EL CALOR DE SUS FAMILIAS QUE HAN VENIDO HOY EN EL DÍA DEL PADRE A DESPEDIRLOS.

A LAS FAMILIAS DE NUESTROS SOLDADOS, NUESTRA MAYOR ESTIMA, CONSIDERACIÓN Y RESPETO, LES DESEAMOS SUERTE EN SU MISIÓN Y ESPERAMOS RECIBIRLOS CON MUCHA ALEGRÍA AL FINAL DE ESTA JORNADA, YO NO TENGO NINGUNA DUDA QUE ASÍ COMO LO HEMOS LOGRADO EN MUCHÍSIMOS LUGARES DEL MUNDO, AHORA CON CASCOS AZULES, DIOS SIN DUDA VA A BENDECIR ESTA MISIÓN.

POR ESO LOS INVITO A REPRESENTAR LA GALLARDÍA DE LA NOBLE TIERRA CUSCATLECA, LA LEGIÓN DE LA LIBERTAD QUE DESDE 1824 ESTÁ AL SERVICIO DE LA NACIÓN SALVADOREÑA, SEGURAMENTE EL FUNDADOR DE ESTE LEGIÓN DE LA LIBERTAD, MANUEL JOSÉ ARCE, DEBERÁ ESTAR ORGULLOSO DE VER A ESTE GRUPO DE VALIENTES CIUDADANOS SALVADOREÑOS QUE SE INTEGRAN A COLABORAR CON UN PAÍS QUE LOS NECESITA.







QUE DIOS BENDIGA A LA FUERZA ARMADA, QUE DIOS BENDIGA A NUESTROS SOLDADOS, QUE DIOS BENDIGA A LA TIERRA CUSCATLECA, MUCHAS GRACIAS, QUE LOS ACOMPAÑE DIOS Y MUCHA SUERTE EN LA MISIÓN.

